

05.01.2022 - 11:31 Uhr

QUATRE PATTES obtient le statut d'observateur lors du Sommet des Nations Unies sur l'environnement



QUATRE PATTES obtient le statut d'observateur lors du Sommet des Nations Unies sur l'environnement

L'ONG défend les droits des animaux et exige un changement des conditions de production et de consommation au niveau mondial

Zurich, le 5 janvier 2022 - Alors que s'ouvre la cinquième session de l'Assemblée générale des Nations Unies sur l'environnement au Kenya, l'organisation mondiale de protection des animaux QUATRE PATTES réitère son soutien à une politique forte en matière d'environnement et de protection des animaux en cette période de reconstruction mondiale après la pandémie du COVID-19. La réalisation des objectifs de développement durable (ODD) en fait partie intégrante également. QUATRE PATTES est la seule organisation de protection des animaux au monde à avoir obtenu le statut d'observateur.

Josef Pfabigan, président du conseil d'administration de QUATRE PATTES, parle de son « énorme fierté et d'une grande responsabilité » que QUATRE PATTES, qui s'engage depuis 35 ans pour la protection des animaux dans le monde entier, puisse participer activement à la conférence de l'ONU et entrer en contact avec les États membres.

« Nous sommes honorés de pouvoir bénéficier du statut d'observateur et sommes heureux de participer aux discussions lors de cet événement majeur. Cela souligne l'importance que revêt le bien-être animal dans les questions environnementales et dans l'avancement des objectifs de développement durable. »

Josef Pfabigan parle en outre d'une « nécessité urgente de faire pression pour un changement des conditions de production et de consommation à un niveau mondial », en ce sens que les plans de reconstruction durable incluent le bien-être animal et la sécurité des systèmes alimentaires, tant sur le plan économique que social. « Toute autre voie serait dans le meilleur des cas une occasion manquée, dans le pire un grave manquement à notre devoir. Comme nous l'avons vu avec le pacte de Glasgow pour le climat lors de la COP26 des Nations unies l'année dernière, un engagement à réduire les émissions de méthane de 30 pour cent d'ici 2030 est indispensable pour s'attaquer au cœur de la crise climatique. Cet objectif doit être l'exigence minimale pour obtenir un impact durable sur le long terme et atteindre les objectifs de l'accord de Paris sur le climat. »

Pour conclure, Josef Pfabigan esquisse les réformes importantes pour lesquelles QUATRE PATTES s'engage depuis des décennies déjà. « Tant l'Assemblée sur l'environnement (ANUE) que le Programme des Nations Unies pour l'environnement (PNUE) sont des autorités nécessaires pour comprendre le lien existant entre l'environnement, les animaux et les objectifs de développement durable. C'est alors seulement que nous pourrons nous pencher sur la manière dont nous pouvons avoir un impact plus positif sur la planète en améliorant le bien-être de tous les animaux et des communautés qui en dépendent ».

Son statut d'observateur permet à QUATRE PATTES d'avoir accès aux documents de travail de l'Assemblée générale des Nations unies pour l'environnement en même temps que le Comité des représentants permanents. De plus, des contributions écrites

concernant ces documents importants peuvent être déposées.

En outre, QUATRE PATTES peut émettre des déclarations orales à l'occasion des discussions, transmettre des déclarations écrites aux gouvernements par l'intermédiaire du secrétariat du PNUE et participer aux discussions en séance plénière, à la Commission plénière et aux consultations ministérielles.

Information de fond

La cinquième Assemblée des Nations unies pour l'environnement se tiendra en ligne et en présentiel à Nairobi du 28 février au 2 mars 2022.

L'Assemblée générale des Nations unies pour l'environnement est l'organe décisionnel le plus haut au monde dans le domaine de l'environnement, avec une adhésion universelle des 193 États membres. L'Assemblée se réunit tous les deux ans à Nairobi, au Kenya, afin de définir les priorités de la gouvernance environnementale mondiale et de développer le droit international de l'environnement.

Au sujet de QUATRE PATTES

QUATRE PATTES est l'organisation mondiale de protection des animaux sous influence humaine directe, qui révèle leurs souffrances, sauve les animaux en détresse et les protège. Fondée en 1988 à Vienne par Heli Dungler et des amis, l'organisation plaide pour un monde où les humaines traitent les animaux avec respect, compassion et compréhension. Les campagnes et projets durables se concentrent sur les chiens et chats errants ainsi que sur les animaux de compagnie, les animaux de rente et les animaux sauvages – tels que les ours, les grands félins et les orangs-outans – vivant dans de mauvaises conditions de détention ainsi que dans les zones de catastrophe et de conflit. Avec des bureaux en Afrique du Sud, Allemagne, Australie, Autriche, Belgique, Bulgarie, Kosovo, Pays-Bas, Royaume-Uni, Suisse, Thaïlande, Ukraine, USA et Vietnam ainsi que des refuges pour animaux en détresse dans onze pays, QUATRE PATTES fournit une aide rapide et des solutions durables. La Fondation est en outre un partenaire d'Arosa Terre des Ours, le premier refuge en Suisse qui offre aux ours sauvés de mauvaises conditions de détention un environnement adapté à l'espèce. www.quatre-pattes.ch

Photos

Copyright: © VIER PFOTEN | Fred Dott

L'utilisation des photos et des vidéos est gratuite. Elle ne peuvent être utilisées que pour les rapports portant sur ce communiqué de presse. Pour ce rapport uniquement, une licence simple (non exclusive, non transférable) et incessible est accordée. Une réutilisation future des photos et des vidéos n'est autorisée qu'avec l'accord écrit préalable de QUATRE PATTES.

Le droit autrichien est appliqué sans ses normes de référence, le lieu de compétence juridictionnelle est Vienne.

Contact Médias

Sylvie Jetzer
Communication Suisse
QUATRE PATTES
Enzianweg 4
8048 Zurich
043 311 80 90
sylvie.jetzer@vier-pfoten.org
www.quatre-pattes.ch

Medieninhalte



L'élevage est responsable des deux tiers des émissions du secteur agricole, qui est le deuxième plus grand émetteur de CO2 dans le monde. © VIER PFOTEN | Fred Dott

Diese Meldung kann unter https://www.presseportal.ch/fr/pm/100004691/100883532 abgerufen werden.